



Juli 18

## **M.C.M. – Maintenance Center Munich GmbH setzt auf LTB/400<sup>®</sup>**

M.C.M. Maintenance Center Munich wurde im Jahr 2000 mit dem Standort am Münchner Flughafen gegründet. Zu dieser Zeit wurde unter anderem an Luftfahrzeugen wie Bombardier Learjets, Challengers, Dornier 328 oder auch Beech King Air Modellen gearbeitet. 2008 wurde dann der Standort in Malta, am internationalen Flughafen, eröffnet.

Über die Jahre hinweg kamen noch viele weitere Luftfahrzeugtypen für die Wartung hinzu. M.C.M. unterstützt ihre Kunden bei Problemlösungen und arbeitet gemeinsam mit ihnen daran, das Flugzeug so schnell wie möglich wieder in den Betrieb nehmen zu können.

Alexander Vit, Geschäftsführer der M.C.M. GmbH und sein Team vertraut nun auf die Unterstützung der Maintenance Management Software Lösung LTB/400<sup>®</sup>.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400<sup>®</sup> System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

July 18

## **M.C.M. – Maintenance Center Munich GmbH selects LTB/400<sup>®</sup>**

M.C.M. Maintenance Center Munich was founded in 2000 at Munich Airport. At this time, work was carried out on aircraft such as Bombardier Learjets, Challengers, Dornier 328 and Beech King Air models. In 2008 the location in Malta, at the international airport, was opened.

Over the years, many more aircraft types were added for maintenance. M.C.M. supports its customers in solving problems and works together with them to get the aircraft back into service as soon as possible.

Alexander Vit, CEO of M.C.M. GmbH and his team now rely on support from the Maintenance Management Software solution LTB/400<sup>®</sup>.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400<sup>®</sup> is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400<sup>®</sup> Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.